

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya. Maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait pengaruh pendapatan pembiayaan *mudharabah* terhadap laba bersih pada Bank Mega Syariah Periode Tahun 2015-2016.

1. Kesimpulannya adalah sebagai berikut: Hasil analisis data menunjukkan bahwa variable pendapatan pembiayaan *mudharabah* (X) tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap laba bersih. Hal ini dapat dilihat dari t hitung lebih kecil dari t tabel yakni dengan nilai $-1,504 < 2,06866$ signifikan lebih besar dari 0,50 yakni sebesar 0,147. Sementara nilai koefisien determinasi (R^2/R Square) sebesar 0,055. Hal ini berarti variabel pendapatan pembiayaan *mudharabah* dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap

nilai laba bersih yaitu 5,5% sedangkan sisanya yaitu sebesar $100\% - 5,5\% = 94,5\%$ dijelaskan oleh faktor lain.

2. Dalam bank syariah laba diperoleh dalam bentuk bagi hasil (*Profit Sharing*) dari pembiayaan yang diberikannya kepada nasabah dan juga dari kegiatan simpanan, jual beli, sewa dan jasa yang diberikannya.

Bank syariah termasuk perusahaan yang tidak terlalu *profit oriented*, karena dalam usianya yang masih baru, bank syariah lebih berkonsentrasi pada upaya pelayanan dan sosialisasi. Hal ini berarti bahwa pelayanan dan sosialisasi yang dilakukan bank syariah juga merupakan sebuah upaya peningkatan laba dalam jangka panjang.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut diatas, maka butir-butir saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti berikutnya agar menambah variabel lain yang mempengaruhi laba bersih seperti pendapatan, beban, biaya dan untung rugi.
2. Bagi praktisi lembaga keuangan dan pihak-pihak lain yang berkepentingan untuk menggunakan informasi terkait deposito mudharabah dan laba untuk dapat mengedukasi masyarakat yang untuk memudahkan dalam memahami deposito di dalam bank syariah.
3. Peneliti memberikan saran agar penelitian selanjutnya dapat dilanjutkan dan memperpanjang periode waktu penelitian. Hingga dapat memperoleh hasil penelitian yang lebih akurat dan baik.